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出席報告
会員数 109名
出席数 73 名 欠席数 29 名
出席免除会員 7名 荒川(雄)君 杉原（弘）君

新納君 佐田山（有）君
宮本（守）君 髙橋君 小谷君

出席率 72.90 ％
ビジター 岩﨑陽一地区ガバナー （鳥取西RC）

𠮷𠮷田博地区代表幹事 （鳥取西RC）
メークアップ
会員6名（9/22インフォメーション）
会員3名（9/22ロータリー奉仕デー打合せ）
会員26名（9/23 5RC親睦ゴルフ大会）
林君（9/25IA鳥取県ブロック協議会）
荒川（圭）君（9/26クラブ米山記念奨学委員長研修会）
理事12名（10/5 理事会）
会員 5名（10/6 R情報委員会）
会員13名（10/6 親睦委員会）
会員 7名（10/8 会員増強・維持委員会）

【 素敵なロータリアンを目指そう、思いやりの心を持って 】

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
SERVE  TO  CHANGE  LIVES

会長挨拶
本日は岩﨑ガバナーをお招きして公式訪問例会

ということで、岩﨑ガバナーと𠮷𠮷田地区代表幹事
にお越し頂いております。
後程、岩﨑ガバナーよりお話を頂きたいと存じます。
また、現在、11月に開催されます第19回米子市中

学生作文コンテストの一次審査が行われており、秦
野新世代活動委員会リーダーを始め委員会の皆様
には大変ご尽力頂いております。一次審査終了後
には続いて二次審査になります。11月の表彰式に
は是非会員の皆さんも参加をして頂いて、盛り上げ
て頂ければと存じます。宜しくお願いします。

10月は色々と事業がございます。10月17日には中
海一斉清掃がありますので、是非参加できる方は
宜しくお願い致します。また、会員拡大の方も頑張っ
て頂いておりますがコロナ禍につき、皆さんがマスク
をされておられ会員の皆さんの名前と顔が一致しな
いということもあろうかと思いますが、新しく入会され
た会員さんは、できるだけ一人でも多くの方に名前
と顔を知って頂いて、仲良くして頂きたいと思います。

今週のお祝
本人誕生日祝：3日小椋理佳君 6日平井航介君

6日川端恵美子君 18日岩崎浩君
24日小田浩一君

創立記念日祝： 1日新納哲雄君 1日野坂裕一君
1日田淵亮達君 2日細田耕治君
3日石部裕一君 3日小掠賢志君

10日深井基義君 22日中村剛士君
スマイルBOX 47,000 円 （437,000 円）
本人誕生祝：髙橋君、谷野君、岩崎（浩）君、
主・夫人誕生祝：木山君、岩岡君
結婚記念日祝：木山君
創立記念日祝：髙橋君、野坂君、新納君、中村君
リーダー就任：西澤君
10/3博愛病院創立百周年記念式典を行いました：
石部君 コーチ協会山陰チャプターは10/31に7周
年記念講演会を行います：足立（博）会員
ガバナー公式訪問スマイルを頂きました：岩﨑地区
ガバナーより

幹事報告
（1)前田浩寿会員 （社福）新誠会理事長就任挨拶状
（2）佐賀・長崎豪雨災害支援金のお礼状

…2740地区塚﨑ガバナーより当地区岩﨑ガバナー経由にて…

（3）ガバナー月信4号8ページ会員数報告の訂正
…女性会員数170名⇒196名…

（4）10/16 インターアクト指導者講習会 ZOOM開催
塩谷奉仕プロジェクト委員長出席予定

（5）10/17秋の中海一斉清掃ご案内中
（出欠回答10/7まで）

（6）9/23 5RCゴルフ大会 米子東RC団体優勝！
（7）「令和3年度 もみの木祭」 開催中止のお知らせ
（8）岡山西RC創立60周年記念誌が届いています
（9）例会変更等、掲示板を確認して下さい

10/20休会
（10）今後の例会について

スクール形式、会場での食事の予定



＜本日のプログラム＞

岩﨑陽一 RI第2690地区ガバナー 挨拶
（紙面の都合上、一部割愛させて頂いております）

ガバナーを申し付かっております、岩﨑陽一と言います。
山陰の中で一番大きいクラブでこのような時間を持って
いただいて、大変ありがとうございます。
恒例によりまして、国際協議会と地区の活動方針の説明
をさせて頂こうと思っております。よろしくお願い致します。
本年度のRI会長はインドのカルカッタ-マハナガル・ロー

タリークラブのシェカール・メータ氏であります。
そして21年～22年RI会長テーマ「奉仕しよう みんなの人
生を豊かにするために」というのが新しい会長さん、今年
の会長さんの方針・テーマでございます。
21～22年重点項目ですが、1つ目が世界平和、紛争の予
防と解決。2つ目が疾病との闘い、疾病の予防と治療。3
つ目が水と衛生。4つ目が母子の健康。5つ目が基本的
教育の充実で、識字率向上。6番目が地域経済の発展。
そして本年度の7番目の環境の保全と保護が追加されま
した。
続いて、第2690地区の地区運営方針について報告をさ

せて頂こうと思います。
1番目が 会員増強の多様性としております。そして2番
目に地区委員会の活性化です。そして3番目が、マイ
ロータリーの登録100％を目指すという事であります。
4番目に各クラブの戦略計画。
ロータリー賞の取得を目指す。これもマイロータリーに登
録しないと出来なくなっております。
是非、会長幹事さんよく見て頂くようにお願いしたいと思
います。今年度も次年度も。
そして、ロータリー奉仕デーの理解と促進というのがあり
ます。そして、7番目・8番目は、割愛させて頂きます。
そして、9番目ポリオのコンテンツというのがあります。
そして地区補助金、グローバル補助金。
そして11番目、ヒューストンに行こうであります。
来年の3月4月あたりに劇的にコロナ感染者が減り、行け
る状況になったら是非行っていただきたいと思いますが、
今の状況では進めませんので、一応発表だけで終わら
せて頂きます。
そして、ロータリーは100年を迎えました。ここに温故知

新と書いておりますが、古きを訪ねて新しきを知る、ロー
タリーはクラブが中心であります。各クラブに伝統があり
ます。守るべきは守り、変えるべきは変えるということは
して頂きたいと思っております。
そしてロータリーの中核的価値観。親睦性・高潔性・多様
性・奉仕・リーダーシップ、これに基づいて変えるべきは
変えて頂きたいと思います。 守る方はこれに基づかな
いで、今までの歴史があると思いますが。親睦と奉仕、こ
れはバランスがとても大切であります。

そして実行に移す前に、四つのテスト。
原稿はこれに照らしてから、是非やって頂きた

いです。マイロータリーを見て頂くと、決議4の290
というところに、この四つのテストの歴史からこう
いう風に使って来てこうなったということが全部書
いてあります。変化に対応しなければ未来はない、
こういう風になります。
そして最後に、マイロータリーのメリットについて

お話がしたいですけど。上から7番目に書いてあり
ます。ラーニングセンターでは色々な学習が出来
るようになっております。そして、ブランドリソース
センター、色々な資料のテンプレート、各種のガイ
ドラインが載っております。是非ご覧頂きたいと思
います。
そしてオンラインzoomのメリットと致しまして、各

種資料、情報収集や流通メーカー無料購読が出
来るようになっております。マイロータリーにメー
ルアドレスだけ登録しておいて頂くと、財団ニュー
ス、米山奨学ルーツ等色々とPDFで送ってきます
ので、チャンスがあれば見て頂くと役に立つと思
います。
そして世界中のクラブの現状や奉仕活動のヒン

トを得る事ができるようになっております。世界中
のロータリアンと繋がることも出来ます。先程も会
長幹事さんと話した時に言いましたが、グローバ
ル補助金、以前は相手国に行って話をしてこない
とできませんでした。相手のロータリアンと会って
話をしないと出来ないというパターンでしたが、今
はzoomで繋いでも出来るようになっておりますの
で、やり方も緩くなったというか、やり易くなってお
りますので、是非お願いしたいと思います。
そして学習トピックスというところを開いて頂い

て、これはたまたまオンラインミーティングを引い
てますけども、そうすると他所のクラブが上手に
やっていることが載ってます。是非これも参考に
お願いしたいと思います。
ご清聴大変ありがとうございました。2021年～

22年が皆様の豊かな年になりますように祈念致し
ております。
最後に私の好きな言葉を送らせて頂きます。

「道ばたに咲く一本の草木といえどもわが師なり」
どうもご清聴ありがとうございました。

【 次回プログラム 】
10/13 「米子ロータアクトクラブ について」

槇野永一 米子RC  ロータアクト委員長
山口博史 米子ロータアクトクラブ会長
「ロータリーの友」紹介 雑誌委員会
「理事抱負」 楠明彦クラブ広報理事

10/20 休会
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